

Frauen-Union ehrt Mitglieder

Versammlung Ortsverband Ottobeuren-Bad Grönenbach blickt auf ereignisreiches Jahr zurück. Besuche in Moschee und Martinskirche

Ottobeuren/Bad Grönenbach Ein Erste-Hilfe-Kurs, ein Besuch in einer Moschee und eine Führung durch die Memminger Martinskirche waren nur drei von zahlreichen Aktionen, die im vergangenen Jahr bei der Frauen-Union Ottobeuren-Bad Grönenbach auf dem Programm standen. Darauf blickte nun bei der Hauptversammlung Ortsvorsitzende Rita Schäffeler zurück.

Zwei Ausflüge führten die Frauen demnach nach Memmingen zu einer Führung durch die Moschee der Türkisch-Islamischen Gemeinde und zu einem Besuch des Cafés Klatschmohn. Außerdem erkundete der Ortsverband bei einer Führung die Martinskirche. Ebenso beteiligten sich einige Mitglieder an einer Fahrt des Kreisverbandes nach Le-

gau zur Besichtigung des Naturkostherstellers Rapunzel.

Vertreten waren die Frauen aus Bad Grönenbach und Ottobeuren ebenfalls bei der Feier zum 40-jährigen Bestehen des Ortsverbandes Bad Wörishofen; sie nutzten dort die Gelegenheit zum Gespräch mit Landtagspräsidentin Barbara Stamm. Überdies wirkte die Frauen-Union unter anderem am Familiensonntag der CSU in Schachen mit, ebenso beim „Eventtrailer“ mit Bundestagsabgeordnetem Stefan Stracke auf dem Wochenmarkt in Ottobeuren. Ein „sehr gut besuchter Auffrischkurs in Erster Hilfe“ rundete das Jahresprogramm ab.

Ein Programmpunkt der Versammlung war auch ein Vortrag von Reinald Scheule über „Die kommu-

nalpolitische Entwicklung auf Orts- und Kreisebene“. Dabei rief Scheule die Anfänge in den Gemeinden und Landkreisen, die Gebietsreform und die Entwicklung der Krankenhäuser und Schulen in Erinnerung.

An mehrere Mitglieder der Frauen-Union hatten Kreisvorsitzende Martina Leipold und Rita Schäffeler Ehrungen zu vergeben: Für 20-jährige Mitgliedschaft wurden Afra Schäffeler und Josefa Kofler aus Ottobeuren ausgezeichnet, außerdem Digna Epp, Albertine Hiemer, Anni Göster, Katrin Dörrwald, Elisabeth Müller, Helene Füssle, Floriane Rauh und Wilma Menderl aus Bad Grönenbach. Für zehnjährige Mitgliedschaft erhielten Manuela Huber und Nicole Gantzel-Reichart eine Urkunde. (mz)